

En el último momento apareció el corazón que necesitaba

Justo a las 12 de la noche del día que se agotaba el tiempo límite y podía morirse, cuando ya no lo esperaba, llegó un corazón que cumplía todos los requisitos para transplantárselo.

06/07/2019

La hija de una amiga se llama Jimena. Tenía dos años y medio cuando enfermó, hace medio año

más o menos. Se puso mal y parecía haber cogido catarro. El médico la mandó a casa dos veces diciendo que era un virus común. Pero seguía con los síntomas de catarro y además se le hincharon las piernas y el vientre por retención de líquidos, no podía ni andar.

Fueron a las urgencias del pueblo. La mandaron rápidamente a las urgencias de pediatría de la Maternidad del Hospital Gregorio Marañón, en Madrid. La tuvieron en la UVI varias veces. Era el corazón lo que le fallaba y, sin un trasplante, no podría sobrevivir. Sin un corazón nuevo, tenía un tratamiento, pero no se podía abusar de él mucho más tiempo.

Una prima de su madre pidió una estampa de don Álvaro a una amiga, y ha rezado, y con ella todo el grupo de una clase de costura, pidiendo al beato Álvaro el favor de recibir a

tiempo un nuevo corazón de 2 años y medio.

Justo a las 12 de la noche del día que se agotaba el tiempo límite y podía morirse, cuando ya no lo esperaba, llegó un corazón que cumplía todos los requisitos para transplantárselo. Sin él, no habría sobrevivido más. Con muchos tratamientos y observaciones, ha salido adelante. Hoy sigue llevando la máscara para no coger ningún virus, y tiene que ir a las revisiones cada 15 días, pero la niña por cuya vida se temía sigue viva, gracias a la intercesión del beato Álvaro. Éste es el testimonio que me dio mi amiga, que está convencida del favor de don Álvaro. Gracias.

M. T.

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-hn/article/en-el-ultimo-
momento-aparecio-el-corazon-que-
necesitaba/](https://opusdei.org/es-hn/article/en-el-ultimo-momento-aparecio-el-corazon-que-necesitaba/) (01/02/2026)